

Conte de Céléna, Adrien et Louis

Il était une fois un homme appelé Tom. Un beau jour d'été, Tom trouva une grotte. Il décida d'entrer dans la grotte mais tout à coup l'entrée s'effondra.

Tom était coincé et il se mit à chercher une solution pour sortir de la grotte. Il essaya d'escalader les parois mais il n'y arriva pas.

Ses animaux de compagnie, un mammouth et un ours, qui l'attendaient dans la forêt, se séparèrent pour chercher Tom. Le mammouth partit à droite, l'ours à gauche car ils voulaient absolument retrouver leur maître.

Ils trouvèrent la grotte de Lascaux. Ils dégagèrent l'entrée en soulevant les pierres mais n'arrivèrent pas à trouver Tom. Ils repartirent dans la forêt mais ne trouvèrent pas Tom.

Ils rentrèrent chez eux et le trouvèrent. Tom avait pu se libérer de la grotte grâce à l'aide d'un dinosaure.

Ils décidèrent de faire la fête et de manger du mammouth.

